

Yazhi: Un alma es la Fuente misma, no hay otra más que solo la Fuente. Lo que define a un alma es la atención o punto de atención de la Fuente en algo con un proceder o evolución con pensamiento o percepción temporal con toda intención de experimentar eso, pues lo crea desde el inicio.

Aun siendo todo, un alma empieza como punto de atención muy básica (no dije limitada), y adquiere complejidad a medida que durante su propia percepción temporal va acumulando conocimientos para luego aplicarlos en su vida.

El acumular conocimientos solo por ese hecho no hace a nadie sabio. Sino lo que cada persona punto de atención de la Fuente Original haga con esos conocimientos. O, de lo contrario, un disco duro externo de 2TB sería más sabio que uno de 500 Gigas, y no es así.

Un alma nunca se crea, nunca se destruye. Siempre ha sido y siempre será. Solo es. Y lo es todo. Pues vive más allá de todo tiempo, manejándolo a su antojo, como una herramienta más para experimentar, para jugar con sus propias creaciones. Concepto mismo de eternidad. Imposible de comprender por la mente normal, pues no está equipada para hacerlo.

La mente normal de densidades bajas, 3D, 5D, o “de esas Ds”, solo está equipada, preparada, diseñada para percibirse como finito, con una progresión temporal, desde la cuna al féretro. Viendo al tiempo como algo inexorable, inescapable. Su enemigo.

El tiempo es parte del alma misma. Lo que desea experimentar y cómo. El tiempo mismo depende de la conciencia, y la conciencia del tiempo del mismo modo. Pues difícilmente se puede estar consciente de algo, de percibir algo, si no hay por lo menos cierta progresión temporal. Pero se llega a manejar a voluntad.

Solo pasa que en las densidades bajas, digamos 3D, 5D, se está demasiado enfocado en ser, en vivir, en percibirse como separado del Todo para poder entender al tiempo como parte de uno mismo.

Entonces, un alma no se crea, solo es. Y es porque evoluciona. Es lo que la define como alma, su necesidad de expansión eterna, se pregunta si hay algo más, ¿por qué? ¿Dónde? Y es por eso que he dicho antes que nadie te da tu alma. No se crea tampoco, nadie la forma. Solo es. Y tú eres quien la crea, la vas haciendo en el camino. Sus valores que la rigen, su ética. Su entendimiento de que eso es todo lo que importa.

Robert: ¿Conciencia de ser y alma es lo mismo?

Yazhi: Aunque teólogos y otros filósofos puedan diferir, solo lo harían básicamente desde el punto de vista teológico, supongo, o de otros argumentos que eternamente saldrían.

Para mí, son una sola cosa, uno y lo mismo, conciencia de ser y alma.

Robert: ¿Y la mente? ¿Ocupa algún lugar aquí?

Yazhi: Aunque uso mente en sentido retórico como sinónimo de conciencia, según el contexto, si deseo hacer la distinción. Mente como en la parte programada en el ser cuerpo material, que también contiene elementos en el cuerpo astral. Pero sigue dependiendo de la consciencia alma.

Como anexo a este punto, debo advertir que solo tengo unas cuantas palabras para describir conceptos no descritos antes. Entonces, podría haber un problema de lingüística y significados aquí para entenderme. Solo sugiero que dejen atrás otras definiciones e intenten entender lo que yo deseo decir.